
新型コロナ感染症が5類に弓|き下げられたことで3年ぶり

に鐘華会九州支部の春のイベントとして3年前lc計画さ

れた「元号 令和ゆかりの地 太宰府巡り」を5月 18日

(金 )、 西鉄二日市駅に参加者 9名が集合。当日は小

雨まじりの中であつたものの史跡解説員の内田さんに説明

をしてもらいながら探言方。
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太宰府とは、日本古代律令国家の外交・軍事の一端を

担い、かつ西海道 (九州)全体を統括した、当時として

は最大の地方官衛 (役所)のことです。
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太宰府には多くの史跡解 在しており、太宰府政庁跡

をはじめ、客館跡、榎社、観世音寺、戒壇院、学校 6/i

跡と「令和」の元号で有名になつた大伴旅人邸跡とされ

る坂本八幡宮を巡り、最後に太宰府展示館を見学し、

三時間程の探訪であらためて古代におしヽて地方最大の

役所であった太宰府を再認識することができた。
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夕方の会食はルートイングランディア太宰府に席を持ち、

史跡探訪の9名で3年振りの再会でもあり、おおしヽこ会

話が3単みましたが、参力目者が牛寺定のメンバーのため、毎

回とは申しませんが時々の参加でも大歓辺ですので宜し

くお願いします。



鍾嚢曲丸会藤ルフ轟ンペ

鐘華山九会2023年春季コンペは5月 19日 (金)福岡

県小郡カントリークラブにて王寺、広政、真部、上野の四

人一組(平均年齢80歳)で実施された。

当日朝は霧雨模様、天気予幸田ま登り坂ということでプ

レイは出来ると7B寺過ぎ太宰府のホテルを出発したが、83寺

半プレイ開始時より完全な雨となり、ビショヌレ〕レフとなつ

てしまつた。が、それでもティグランドカワロント、ゴール出吏

用ということで、全員前半スコアはなんとか50を切つてはい

た。もちろんJレフ回数は多くても、雨ではプレイしなしヽ上

手どころは不甲斐ないスコアと思つていたようだ。午後には

雨はあがり、曇天。霧雨程度で、四人は「100切り宣言」

をして後半を再出発した。しかしキャディも居ず、カートとの

往復で疲れが出始め、集中力を亡くし、みんなスコアは気

にせずの只楽しい「お遊びゴルフ」にすることに専念した。全

員完走メデタシ。ところが、終わつてみれば皆100切りの目

標達成。混戦中、優勝者は悪天候で大番狂わせの上

野選手。言い訳談義の表彰式後、健康での再会を約し

て散会した。
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(上野興志隆 記 )

[令毒爾3年度支量『活動報告及び
｀
予定 ]

◇既に実施した事項

※九州支部の未決定の日程は9月の幹事会で決めます。

【支部活動費 2022年度報告及び2023年度予算】

※2022年 は引き続きコロナ感染自粛のため、令和二年以降、活

動中止となつているため、九州支部会員のお互いの近況報告や

最近思うことを「第

“

号支部だより」として発干りした。

年 月 日 活動内容

ｒ
Ｄ 11 (全体役員会 )

2 1
(鐘華86号発行 )

つ
乙 13 九州支部幹事会(福岡)

5 10
(鍾華編集委員会 )

5 18 令和ゆかりの地巡り(9名 )。 懇親会 (9名 )

5 19 第22回山九会ゴルフ(小君FCC 9名 )

◇これからの予定

年 月 日 活動予定

5 6 14
(鐘華87号編集委員会 )

6 15 第41号支部だより発行・上期会計報告

7 12
(鐘華87号編集委員会 )

8 (鐘華会全体役員会 )

8
(鐘華87号発行 )

9 13
(鐘華編集委員会 )

9 九州支部幹事会(秋の予定等決定)

10 11
(鐘華会編集委員会 )

11 8
(鐘華会編集委員会 )

11 九州支部例会

12 12
(鐘華会編集委員会)

12 第42号九州支部だより発行

(P電 ) 2022葡酵隼撃 20225専績彗 2023f口ξ筆

活動費 30/000 14ァ813 3Q000

香資料 10000 0 10′000

費用計 40ノ000 lt813 40ノ°°0



中村 晃 「鐘華」に書したように「好きに生きています」ソロ

ソロ狼少年の汚名が返上出来るか !?

永丼辰夫 久し振りの懇親鈍 楽しみにして、今年も稲作

(1.4T)の草刈りに精力使いまくつています。(12日に電話

でお母様 (90才台)の病状珈 ヒしたので、残念ながら欠席

との臨 がありました。

真都邦則 元気です。楽しみIこしています。

王子常雄 コロナ禍で鐘華会も数年中断となり、高齢者に

区分される自分も体力腿 してきました。体調に自信があ

る時と無い時力ちり、今回も自信力跳 訳で1灘らりませ肋 :、

参カロさせて戴きたいと思います。

園 博 コロナ感染問題も一段落か一一?日々何らこれと

しlDた変化もなしが、診断結果の数値に医者の言葉が気に

なる今日この頃です。

慶政 誠 昨鍋 月の白内障の手術の為、家庭菜園は中止

しました。今年再開しようと畑の整備完了。1年の休止で草

取りな錯 労しましび 、新鮮な野菜力鞣〔しみです。

江崎 芳男 元気〔J〔一龍 忙しくやつてしヽます。散策、懇

親会に参カロさせていただきます。

上野興志隆 医者と薬の支援を受けて赫 を元気に出

ています。ゴルフとイネムリ読書と家内の運転手でスケジュール

は一杯です。

市木 丞 平凡ですが毎日を面白おかしく元気に出 てい

ます。コロナ禍と言濃 病神に取付かれ暗くて長いトン神蛯

抜け春風胎蕩・うららかな春の日々を過出 る状態になりまし

た。幸しヽこも、私を含め家族・友人・知人が罹患することなく

過ごせたことはは幸運でした。まだまだ各位油断召されるな !

小琳憲
=持

病の病院通し漱相変わら,外売けながら、コロナ

繊譲劃鷹乏嚢湯わた海の中道海浜公園も春休み期間中

は連日賑わし蕨 つてきており、仕事副blltしく過ごしてしヽま

す。5月に男子の孫ぶ誕生し、たまに逢う孫も4人目となりまし

た。庭の腫木の手入れと自宅で飼つてしる猫の世話と公枇

もに忙しい日々を送つてしヽます。

近 況 報 告 (春の行事返信 )

楢崎賢治 年々としをとり、すべての動作が鈍くなりました。歩く

のもトボトボで他の人に迷惑をかけると思いますので、不参カロに

させてください。

坂本正志 歩ける内にと思い、 旧街道の五街道完歩を目指

し歩しヽています。東海道・中山道 0日 光の三街道は完歩し、残

り三街道を年内達成目標に計画を組んでいます。広重の版画

の風景と現在の姿を比ぺ歴史を感じなが礫 しんでいます。

上野賢= 2月
17～ 18日に久留米市城島町/三瀦

町/大善寺町で「第 29回城島酒蔵びらき」を開催しました。

三軸 の開催でしたが、9万人の来場者あ り、皆さん笑

顔、笑顔で楽しく終えることができました。

竹内久善 元気が取り柄の体に、視界が歪む症状が出ていま

す。医者によると手術しても直る確率Iお0%との事で、経過観

察中です。進行はしていませんが、今回は欠席します。

西村和夫 コロナ明けで、所用島 吟 回は欠席させてしただ

きます。出来れ〔よ Jr沿線での会合時I謝語井参加させても

らいます。

山中俊一 元気でrtifrtifpつています。今回は不参加とさ

せてし硫愛さます。

池田広治 テ:j礎]1回。暇つ鳥 〔斑 歌。会社1燎子に

譲り、月 1回会議に出席 .

橋本 滋  昨年、子供たちから高齢(84才 )を理由に強し働

告力ちり、運転免許証返納.家に弓lきこもり鑢 日です。

坂元 均  元気で過ごしております。コロナ感染も穏やかにな

りつつありますが、今回参加できません。皆様の鋤 お祈り

したします。

薬師寺 是文 コロナカ流 行する以前には郷里の津久見市ヘ

よく帰つて空き家の掃除、お墓参つなどしていました。今では帰

郷するのが年に1～2回です。皆様にどうぞよろしくお伝えぐ塾

い 。

威相 定雄 ほI動郡親郵x人工珈 為)の毎日です。

年々、体力が落ちてきてしる実感I議らりますが、それなりに元気

にしています。


